
Pièces 3 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 86747159

Prix 399 000 €

Gassin
Appartement à vendre (83580)
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Cet  appartement  rénové avec soin,  d'une superficie  de  49 m²  (39,85 m²  selon la

Loi Carrez) et disposant d'une chambre, se distingue par son emplacement idéal,

son orientation plein sud et ses vues magnifiques sur le port, la mer Méditerranée

et  l'arrière-pays  de  Saint-Tropez.  L'appartement  comprend  une  cuisine  ouverte,

entièrement  équipée,  qui  s'intègre  parfaitement  au  lumineux  espace  de  vie,  ainsi

qu'une  chambre  confortable  avec  un  dressing  intégré.  On  trouve  également  une

salle  de  bains  séparée  avec  douche  et  des  toilettes  indépendantes.  Un  atout

majeur de cet appartement est son balcon ...

This high-quality, newly renovated apartment, with a living area of 49 m² (39.85 m²

under  Loi  Carrez),  features  one  bedroom  and  stands  out  thanks  to  its  prime

location,  south-facing  orientation,  and  stunning  views  of  the  port,  the

Mediterranean  Sea,  and  the  hinterland  of  Saint-Tropez.The  apartment  boasts  an

open-plan,  fully  equipped kitchen that  seamlessly  flows into  the  bright  living  area,

as  well  as  a  cozy  bedroom  with  an  integrated  dressing  area.  There  is  also  a

separate bathroom with a shower and a separate toilet.A highlight of this apartment

is the spacious balcony, measuring 1.65 x ...

MED-ESTATES

9 bd. Louis Blanc  Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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